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KHE(中国・蘇州)(総経理：山本 博史)

名古屋営業所(所長：高橋 鉄夫)名古屋営業所(所長：高橋 鉄夫) 大阪営業所(所長：藤谷 弘行)

～15歳になりました～

5年は銀メダル、10年は金メダル。KOYORAD蘇州工場では毎年12月に永年勤続表彰をしています。

2006年に開業以来、2021年の昨年は初めて15年勤続の社員が誕生しました。KHEも15歳になりました。

15年勤続の社員は全部で15名、会社の立ち上げ当時すべて私自身が面接した社員ばかりです。10年の

金メダルよりさらに大きな金のプレートが一人一人に贈呈されました。そのほとんどが、各部署でリーダー

となり会社を支えてくれています。

経済成長の著しい中国ではこの15年間だけでも、目覚ましい発展、変化を遂げています。昨今、製造業での人材確保は年々困難になっていますが、

一方で、毎年、10年、15年勤続者が数多く誕生し、若きリーダーとして活躍してくれています。私も彼らとともに日々一緒に仕事ができることを嬉しく

思います。入社当時は20代で若かったメンバーも家を買い、結婚し、子供も生まれ、社内では重要な管理職となりました。

西暦の2022年はすでに始まっていますが、やはり中国では春節(旧正月)を経て「明けましておめでとう」となります。15年を迎えたKHEではまだまだ

改善すべき問題が山積です。この節目を機に、さらに気持ちを引き締めて社員一同努力してまいります。
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今年はここ10年で一番積雪が多く、1日での積雪量が1mに届いた札幌。

寒さも厳しい毎日です。札幌に来てから初詣は毎年、北海道神宮にお参り

していますので今年も行って参りました。密を避けるため正月三が日を

避けてお参りに出かけました。それでも参拝者が割と多く、その上、雪も

降りしきる状況でした。

や は り 札 幌 の 人 は こ ち ら へ 参 拝 さ れ る 人 が 多 く 、 毎 年 例 祭 日 の

6月15日には札幌まつりが行われ、北海道の企業では休日となるところも

未だに多く、夏の賞与もこの日迄に渡されるくらいです。

無事今年もお参りに行ってまいりました。体が冷えたのでその後、最近

お気に入りのラーメン屋『MEN-EIJI HIRAGISHI BASE』長い店名で簡略すると

『麺エイジ平岸』に伺い、体を温めてから帰宅となりました。今回は魚介豚骨

味噌ラーメンを頂きました。お勧めのお店です。

コロナ禍もまだまだ続いていますが、もう2年になりますね。オミクロン株、

重症化しにくいとは言われておりますがお互い気をつけましょうね。

さて、令和4年の出だしとして、兵庫県は赤穂市にあります『大石神社』に

お参りしてきました。場所と名前でピンときた方も多いでしょう。そうここは

赤穂浪士『忠臣蔵』で有名な大石内蔵助良雄以下四十七義士を祀る

神社。鳥居の前には四十七義士の石像があり、見守られている感じで

中へ…。今回は見られませんでしたが義士資料館なども併設されて

おります。1月初旬と言う事もあり、お参りの方も多く、正月気分が

味わえました。

お参りし、本堂の横に行くと忠臣蔵の事件が絵画の下に文章を付けて

説明されているので分かりやすい。私も過去にTVで見た忠臣蔵の

イメージで説明を読んでいると、討ち入りの時は陣太鼓を鳴らしながら

というのは劇の為の演出で、実際はそんな事は無かったなど、史実も

詳しく書かれていて最後まで読んでしまった。

最後に御朱印も頂きましたが、お正月特別御朱印で虎と大石内蔵助が

対峙しているカッコいいデザイン。良い記念になりました。

新型コロナウイルス感染症第一例から丸2年が経過しましたが、

人口が多い関東圏では1日の感染者数も1万数千人と桁違いです。

普段の生活環境といえば、休み以外は会社の行き来のみで、

あとは生活に必要なものの買い物だけ。週末にどこかに行く

ということもほぼなく、体を動かすことが出来る楽しみくらいという

感じです。ただ寒いから出たくないというのもあるので、春の陽気に

誘われて出かけるようになってくれば、またそれはそれで十分に

コロナ対策を取っていかねばと思います。

こういったウイルスは人との間だけに感染するという訳では

ありませんが、今年もまた、春を感じさせてくれるつぼみから花が

咲きはじめている当拠点にある桜を見てなごんでいます。

皆様いかがお過ごしでしょうか。

今回は静岡県の奥大井湖上駅を紹介いたします。この駅は

大 井 川 鐵 道 の 井 川 線 に あ る 駅 で 、 長 島 ダ ム の ダ ム 湖 で あ る

接岨湖に突き出た半島状の山の突端部で海抜490mの所に

あります。(以前に大井川鐵道のSLに乗ったことがありますが、

この駅のある井川線にはまだ乗ったことがありません・・・)

駅前後には『レインボーブリッジ』という名前の2本の鉄橋が

あります。東京港のレインボーブリッジより先に命名されていた

そうですが、区別するために『奥大井レインボーブリッジ』とも

呼ばれるようです。(先に命名したのに、皮肉なものですね・・・)

周 辺 に 民 家 等 は な く 陸 の 孤 島 の よ う な 状 態 で 、 さ な が ら

秘境駅ですね。周辺のきれいな景色を見られるのは良いですが、

最終の列車を逃したらどうするのだろうとも考えてしまいます・・・

また周囲に人口の光がほとんど無いため、夜間に星空を眺める

観光客向けの臨時列車が停車するので、この秘境駅へ皆様も

一度足を運ばれてはいかがでしょうか。
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KIO(オランダ)(Marvin de Laat)KIO(シンガポール)(E.Wong)

KCS(アメリカ) (COO：板垣 仁志)

マースクやエバーグリーンなどの海運会社が2021年合計1,500億ドルの

利益を上げたという記事を読みました。これは2020年の9倍で、主にコンテナ

不足と配送遅延によるものです。これらの高い運賃は、企業だけでなく

消費者にとっても輸入製品の価格上昇という影響を受けています。

1月のオランダの物価は1年前より7.6％上がりました。大幅上昇の最たる

原因は、エネルギー価格の高騰です。ガスや電気は1年前より上昇。食品

価格も急速に上がっています。1月には、パン、肉、野菜などの食品が

1年前より4.2％高くなりました。12月にはまだ2.6％でした。

エネルギー価格高騰により、人々は電力コスト削減のため、家の屋根に

ソーラーパネルを設置して長期的に投資する準備をしています。政府はこれを

付加価値税21％から減税し、サポートしています。

気候協定によれば、2030年までにオランダの電力の70％を再生可能

エ ネ ル ギ ー に し な け れ ば い け な い の で 、 太 陽 光 発 電 が 増 え る こ と は

良いことです。

昨年、電力の約10％がソーラーパネルで発電されていました。2017年は

わずか2％。オランダはこの4年間でヨーロッパナンバーワンに成長しました。

オミクロン株が流行し、落ち着かない日々が続いております。

皆様、くれぐれもご自愛くださいますようお願い申し上げます。

さ て 、 今 回 は 佐 賀 県 で 大 人 気 の 老 舗 ラ ー メ ン 店 を

ご紹介したいと思います。そのお店の名前は『丸幸ラーメン

センター』さんです。場所は佐賀県三養基郡基山町、鳥栖

インターチェンジを降りて福岡方面に向かう途中にあります。

こ こ 『 丸 幸 ラ ー メ ン セ ン タ ー 』 さ ん は 、 創 業 が 昭 和 4 0 年 、

ドライブイン系ラーメン店の草分けらしいです。

当日は雲一つない綺麗な青空で、最高のドライブ日和。

現地に着いたのはちょうどお昼前でしたが、第一駐車場はすでに

満 車 で 、 お 店 の 中 は 満 員 御 礼 状 態 ・ ・ ・ 汗 。 た だ 、 回 転 が

速いこともあり、待ち時間20分程度で入店できました。早速、

券売機で購入した『特製ラーメン』を店員さんにお願いし、待ち

時間で備え付けのお漬物を用意して着席。豚骨ラーメンと

言えば、『味が濃い』というイメージですが、こちらのお店は

そこまで塩気も強くなく、スープもクリーミーになっており非常に

食べやすく、本当に美味しいです。ちなみにこの特製ラーメン

ですが、豚骨ラーメンに生卵をトッピングしており、よりスープに

マイルド感が出ています。

近くには鳥栖アウトレットモールもあり、『ショッピングの後に』と

気軽に立ち寄ることも可能です。近くにお越しの際には一度

ご賞味を。おススメです！

日本でもオミクロン株による感染が急拡大しているようですね。

アメリカではご存知の通り、毎日異常な数字で増え続けて1日に

100万人を超える日もあります。さらにこの数字は自宅で行う抗原テストで

感染が確認された人や、テストを受けていない感染者数は含まれて

おらず、実際の感染者は倍以上いると言われています。先日のニュースで

ついに感染者が人口の5人に1人の割合になったと報道されていました。

そんなアメリカですが、生活はほぼコロナ禍前の状態に戻っていますが、

感染していない人は気を使っているようで両極端な状況です。

さてそんな中で先月、NFL（アメリカン・フットボール）のディビジョナル・

プレーオフラウンドが行われました。視聴率も高く、2020年度比で20％増、

2019年度と比較すると29％増となり相変わらず人気です。

それらの試合内容ですが、NFL史上で最もスリリングな4試合を見る事が

できました。ディビジョナルラウンド4試合全てで、時間切れ寸前（サヨナラ・

フィールドゴール）、或いは延長戦での決着。歴史上で最も低い平均

得点差だったそうです。更に最後に延長戦で勝ったカンザスシティ・

チーフス以外は、全てアウェーでアンダー・ドッグ（予想で勝つ確率が低い

チーム）の番狂わせの展開でどの試合も非常に盛り上がっていました。

次の週にディビジョナルのチャンピオンシップが行われ、NFCの勝者は

LAラムズ、AFCの勝者はシンシナティ・ベンガルズ。

勝った2チームがスーパーボウルを戦い、全く予想がつかない状況

で し た が L A ラ ム ズ が 勝 利 。 ハ ー フ タ イ ム シ ョ ー も 含 め て と て も

楽しめました。

世界が新型コロナウイルスに苦しんで2年以上経ちました。

多くの国は、ワクチン接種率が高水準に達したため、今度は

経済を救う必要があると考えており、感染しても高いワクチン

接種率によって病院をあまり圧迫しないと信じています。

シンガポール政府は、ワクチン未接種者により多くの制限を

与えました。未接種者は出勤したり、ショッピングモール・スーパー

マーケット・レストランなどに入ったり出来ません。依然として追跡

アプリを使用する義務があり、適切なワクチン接種(ブースターを

含む)がなければ、それらの場所に入れません。常に担当者が

待機しているので、逃げることはできません。生鮮市場やホーカー

センターでも、広く利用されています。

シンガポールはワクチン接種率が高い国の1つであり、今日では

感染者数が多いにもかかわらず(2月上旬から1日あたり15,000を

超える)、病院で深刻な治療が必要な感染者は多くないため、

政府は規制緩和を続けています。

細心の注意を払い、お体にお気をつけ下さい。

KJI(インドネシア)(工場長：S.Akhyar)

ここ2年ほど世界中のどの国も新型コロナウイルスに悩まされています。

イ ン ド ネ シ ア も 感 染 者 数 が 一 時 的 に 減 少 し ま し た が 、 こ こ 最 近 ま た

増 え て い ま す 。 最 近 の 情 報 に よ る と イ ン ド ネ シ ア の 感 染 者 数 は

6万人以上/日、ジャカルタでは7千人以上/日、と高い数字になっています。

予防対策のために手洗い、マスク、ソーシャルディスタンスを以前より

徹底しています。 

先日、久しぶりに一番上の息子の家に遊びに行きました。まぁ子供の

家なので大丈夫だろうという思いでした。孫二人が可愛くて楽しく、抱っこして

いました。息子は感染拡大により2週間前から会社に行けず、在宅勤務を

していました。帰りに上の孫が私の家に遊びに行きたいというので一緒に

連れて行きました。

次の日、息子から下の孫が40度の発熱で病院に連れて行ったと電話が

ありました。念のためにPCR検査をするとやはり陽性でした。三日後、息子と

息子の奥さんもPCR検査で何と陽性。幸い3人とも入院まではせず、自宅療養

でした。感染原因としては、メイドは感染していなかったのでオンライン

フードの可能性が高いです。

上の孫はその時私の家にいたので、PCR検査を受けて結果を待って

いました。その夜、マスクをつけながら孫と一緒に寝て複雑な気持ちでした。

次の日検査結果が出て陰性でした。三日後、私と家内も検査を受けて結果は

陰性で安心しました。PCR検査の結果が出るまですごく心配で、本当に

怖かったです。

今回は本当に油断していて、軽率だったと反省しました。
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